
Il  gruppo  folkloristico
siracusano  Cori  di  Val
d’Anapo si esibisce a Londra
Il gruppo folkloristico siracusano “Cori di Val d’Anapo” si è
esibito a Londra, nell’esclusivo club “5 Hertford Street” di
Robin Birley, nell’ambito di una serata dedicata alla moda,
alla  musica  e  al  cibo.  Tutto  rigorosamente  in  chiave
siciliana.  Il  locale,  frequentato  da  molti  vip  come  Lady
Gabriella  di  Windsor,  Rasha  Said,  Eva  Herzigova,  James
Middleton, fratello delle più celebri Kate e Pippa e molti
altri, ha così ospitato la musica del gruppo siracusano  che
si è esibito in canti tratti dal vastissimo repertorio di
musica  siciliana  che  comprende  anche  le  famose   serenate
dell’Ottocento,  alternati  a  brani  strumentali  eseguiti  dal
“friscalettu”, strumento principe della cultura agro-pastorale
siciliana, accompagnato da un tappeto sonoro costituito dal
marranzano, dal tamburo e dalla quartara o brocca, strumento
che funge da vero contrabbasso. Il gruppo è formato da: Tonino
Bonasera  (voce  e  chitarra),  Gianluca  Cocco  (fisarmonica),
Antonio Bona sera (friscalettu, flauto e sax soprano), Alberto
Anastasi (tamburo a cornice) e Salvo Amodio (quartara) e ha
ottenuto enorme successo suscitando enorme curiosità tra il
pubblico. I musicisti hanno inoltre avuto l’onore di essere
ricevuti  da  alcuni  delegati  all’interno  dell’ambasciata
italiana a Londra, spiegando la motivazione di questa loro
tournee in terra inglese, nata per caso, la scorsa estate,
dopo una performance in Sicilia, in onore dell’ex ministro
britannico  Tony  Blair,  che  tramite  terze  persone  non  ha
esitato ad invitarli nella sua città di residenza.
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Siracusa.  Raccolta  di  firme
della Cisl per un fisco più
giusto
Continua  la  raccolta  di  firme  a  sostegno  della  legge  di
iniziativa popolare per un fisco più giusto, proposta dalla
Cisl. L’appuntamento è per mercoledì, dalle 8 alle 13, quando
sarà allestito un banchetto della Cisl in largo Sgarlata, nei
pressi della fiera settimanale. Qui, muniti di documento di
riconoscimento sarà possibile sostenere la campagna avviata su
tutto il territorio nazionale e che mira a una legge per un
fisco più equo e giusto.

Siracusa.  Si  è  concluso
"Spero2020" tra le idee e le
testimonianze di tanti ospiti
Sono tanti gli ospiti che oggi hanno voluto dare il loro
contributo alla giornata conclusiva della Leopolda siracusana,
la manifestazione voluta dal sottosegretario all’Istruzione,
Davide Faraone e da tutto il gruppo renziano provinciale. Sul
palco  il  sindaco  Giancarlo  Garozzo  e  nel  parterre
l’europarlamentare  Michela  Giuffrida,  l’assessore  regionale
Maurizio Croce, il vice presidente di Confindustria Ivan Lo
Bello,  il  presidente  Giovani  Industriali  Catania,  Antonio
Perdichizzi, il segretario regionale del Pd, Fausto Raciti e
Giulio Seminara del coordinamento nazionale Futuredem. “Solo
la condivisione permette la crescita di questa città – ha
affermato  Giovanni  Cafeo,  Capo  di  Gabinetto  e  dirigente
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regionale del Pd – paghiamo il prezzo per le non scelte del
passato e proprio per questo abbiamo preso delle decisioni
forti”. E nel farlo c’è voluto tanto coraggio in una città
arroccata  sulla  difesa”.  Coraggio  sottolineato  anche  dagli
imprenditori presenti a “Spero 2020” e rappresentati da Ivan
Lo Bello che ha espresso apprezzamento per la concertazione
attuata  dall’amministrazione  comunale.  Presenti  anche  tanti
giovani, un folto gruppo di universitari di Futuredem che ha
lavorato  dietro  le  quinte  nell’organizzazione  della
manifestazione.  “Spero2020”  si  è  rifatto  anche  alla
programmazione  europea  2014-2020  con  la  Sicilia  dimostra
ancora  una  volta  la  maglia  nera  nell’utilizzo  dei  Fondi
Europei.  Il  dato  è  stato  evidenziato  dall’europarlamentare
Michela  Giuffrida,  che  ha  parlato  anche  le  problematiche
legate all’immigrazione. “L’Europa deve prendere coscienza che
il  fenomeno  dei  migranti  non  è  un  problema  strettamente
italiano – ha affermato Michela Giuffrida – la Sicilia non è
solo terra di frontiera. Ecco perché il prossimo 15 giugno a
Bruxelles  si  riunirà  il  Consiglio  di  tutti  i  Ministri
dell’Interno e il 26 giugno si terrà la Plenaria di tutti gli
Stati Europei”. Apprezzamenti per la Leopolda siracusana sono
stati espressi anche da Fausto Raciti: “La nuova sfida – ha
sottolineato – è la conquista dei giovani. E questo evento ne
è la prova concreta. In Sicilia in passato si è solo vissuto
sulle spalle della spesa pubblica, ora è tempo di rimboccarci
le  maniche  e  scommettere  su  investimenti  privati  e  nuovi
progetti industriali. E su una nuova generazione politica”. Ha
concluso il sindaco Garozzo. “Spero 2020 è la voglia di dare
risposta”.



Siracusa.  Inaugurata  la
seconda  edizione
dell'Infiorata  di  via  del
Collegio
Una distesa di petali in via del Collegio in Ortigia. E’ stata
inaugurata questa mattina la seconda edizione dell’Infiorata
realizzata in occasione del Corpus Domini e in contemporanea
con alcune delle più famose infiorate italiane come quelle di
Genzano e Spello. Tanti i residenti e i turisti che non si
stanno lasciando sfuggire l’occasione di ammirare i diversi
bozzetti realizzati in uno degli scorci più suggestivi di
Ortigia. Quindi stasera, alle 20, si terrà la premiazione del
bozzetto vincitore da parte del sindaco, Giancarlo Garozzo e
dell’assessore  al  Turismo,  Francesco  Italia.  Alle  20.30  è
invece  in  programma  lo  spettacolo  conclusivo  del  Gruppo
“Musici e Sbandieratori Agripriolesi”.

Pallanuoto.  Stagione  da
protagonista per l'Ortigia ma
la corsa verso la promozione
si ferma a Trieste
Si  è  fermata  alla  “Bruno  Bianchi”  di  Trieste  la  corsa
dell’Ortigia verso la promozione. La squadra di Gino Leone ha
infatti  perso  per  11-5  contro  gli  alabardati  che  hanno
comandato il match dall’inizio alla fine. Niente da fare anche
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stavolta – lo scorso anno il boccone amaro fu ingoiato ancora
in  Gara3  contro  il  Verona  –  per  i  biancoverdi  che  hanno
comunque  disputato  un  campionato  da  protagonisti.  “Abbiamo
perso e l’unica amarezza è legata al risultato – ha commentato
il mister aretuseo a fine gara – perché dispiace subire questo
scarto. Ai ragazzi però non posso rimproverare nulla, perché
hanno fatto una stagione da incorniciare. Purtroppo sapevamo
sin dal principio che avremmo avuto un gap rispetto ad alcune
squadre più attrezzate ma, alla fine, abbiamo dimostrato che
con  il  lavoro  e  con  il  cuore  si  può  arrivare  lontano.
Probabilmente ci serve ancora qualcosa per poter competere
alla pari con squadre come il Trieste di oggi ma – ha concluso
Leone – sono assolutamente soddisfatto per la stagione”.

Noto.  Rubati  7  Kg  di
sigarette da una tabaccheria
Furto,  nella  notte,  in  una  tabaccheria  di  Noto.  Qui  sono
infatti intervenuti agenti della Polizia per il furto di 7 kg
di sigarette.

Noto.  Rubati  un  trattore  e
una fresa in contrada Laufi-
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Pizzuta
Rubati un trattore agricolo e una fresa. Il furto è avvenuto
in  una casa di campagna di contrada Laufi- Pizzuta dove sono
intervenuti agenti della Polizia.

Noto. Terminati i lavori al
centro Pio La Torre, presto
l'inaugurazione
Manca poco per l’inaugurazione del centro Pio La Torre al lido
di Noto. L’immobile, sequestrato dalla Dia alla criminalità
organizzata,  è  stato  affidato  al  Comune  di  Noto  che  ha
ottenuto un finanziamento di circa 620 mila euro provenienti
dal Pon Sicurezza, per il completamento e la variante in corso
d’opera per quella che doveva essere una villa di lusso. I
lavori  nei  220  metri  quadrati  dell’immobile  sono  stati
praticamente  conclusi,  manca  infatti  solo  l’attivazione
dell’energia elettrica e l’arredamento. All’interno ci sono 4
sale  multifunzionali  dedicate  ad  altrettanti  giudici
assassinati dalla mafia: Borsellino, Caponnetto, Chinnici e
Falcone. Con ogni probabilità all’interno del centro Pio La
Torre verrà trasferito il centro persone diversamente abili
che attualmente si trova in via Vespucci. L’area interna sarà
dedicata ad attività sociali e di inclusione e sarà affidata
ad una cooperativa o a un’associazione con tali finalità nello
statuto. Dentro la struttura anche un’area ludico ricreativa
con bar e terrazza sul mare. All’esterno un’area giochi e
un’autorimessa che con ogni probabilità verrà utilizzata dalla
Polizia municipale.
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Corrado Parisi 

Palazzolo.  Due  milioni  di
euro  per  finanziare  il
recupero dei "Santoni"
Quasi  due  milioni  di  euro  per  i  “Santoni”  di  Palazzolo
Acreide. A darne notizia è il deputato regionale Vincenzo
Vinciullo  che  spiega:  “Rispondendo  alla  mia  interrogazione
sulle iniziative per ripristinare la tutela e la fruibilità
dei Santoni di Palazzolo Acreide”, con la quale chiedevo di
provvedere, attraverso fondi dell’assessorato o della Comunità
Europea, alla loro messa in sicurezza, l’assessorato dei Beni
Culturali e dell’Identità Siciliana ha dato una buona notizia.
Ha  infatti  assicurato  che  il  recupero  di  quest’area
archeologica  rientra  tra  i  progetti  da  finanziare  nella
programmazione PO FESR 2014/2020 attraverso uno stanziamento
di quasi 2 milioni di euro”.

Siracusa.  L'assessore  alle
Politiche sociali risponde al
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consigliere  Castagnino  sui
progetti per gli autistici
“Il progetto rivolto a minori disabili 0/18, gestito dalla
“Cooperativa San Martino”, si è concluso a fine maggio. Da
quest’anno, per esiguità di fondi, il progetto si interrompe,
ma  qualora  nel  bilancio  2015,  il  Consiglio  intendesse
destinarvi  nuove  somme,  si  procederà  con  la  pubblicazione
dell’avviso  pubblico  relativo  a  progetti  rivolti  a  minori
disabili, in particolare a coloro i quali concludono cicli
riabilitativi nei centri diurni e quindi rimangono privi di
qualsiasi forma di intervento”. Eccola qui, in sintesi, la
risposta dell’assessore alle Politiche sociali Rosalba Scorpo,
all’interrogazione  del  consigliere  Salvatore  Castagnino  in
materia  di  autismo.  “Nessun  ritardo  nella  risposta  al
consigliere – aggiunge l’assessore Scorpo – e nessun tentativo
di sottrarmi al mio dovere di assessore. Ma è giusto che si
sappia che la sua interrogazione a risposta scritta è stata
depositata all’Ufficio di Presidenza in data 4 giugno con
protocollo 856 e che in data odierna e quindi nel giro di
pochi  giorni  ho  dato  seguito  per  iscritto.  Respingo  al
mittente,  quindi,  ogni  altra  considerazione  in
merito”. Conclude l’assessore: “Per quanto concerne le istanze
di  assistenza  protocollate,  si  sottolinea  che  il  Progetto
Gioco Disabilità è terminato qualche giorno fa pertanto non
capisco  quali  istanze  ad  oggi  risultano  inevase.  Vero  è,
invece, che non risultano richieste formali da parte delle
associazioni  coinvolte  depositate  nel  mio  assessorato.  In
attesa di approvazione del bilancio di esercizio 2015, il
settore avvierà l’avviso pubblico che è già stato predisposto.
Ricordo infine che il Comune partecipa con l’Asp all’interno
del Pal nello sviluppo di politiche di integrazione socio-
sanitarie”.
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